

生活福祉委員会会議録

平成23年9月27日 11時39分 開会
11時46分 閉会

網走市議会

午前11時39分 開会

○空委員長

本会議でお疲れのところお集まりいただきまして御苦労さまでございます。

ただいまより生活福祉委員会を開催させていただきます。

きょうの案件につきましては、行政視察についてでありますけれども、9月8日開催の当委員会におきまして日程、及び視察項目などの最終確認をさせていただきましたが、その際にもお話をさせていただきました。台風12号によりまして視察先の1つでありました和歌山県新宮市が大変な被害を受けておりまして復旧のめども立たないことから実は辞退をさせていただいた経過がございます。

その部分について、本日、正副委員長でかわりの視察先を検討させていただきました。きょう改めて皆さん方に確認をお願いしたいと思いますのでよろしくお願ひします。

それではこれから先については事務局のほうから説明させます。

○寺口主事

それでは私のほうから説明させていただきます。

和歌山県新宮市が委員長からお話がありましたとおりの被災されまして視察が困難ということで、正副委員長のほうで代替地を検討していただきましたところ、同じ和歌山県の海南市というところを候補として上げていただきました。

視察項目についてですが、当初は喫緊の課題ということでごみ問題に特化してということでしたが、当委員会としては子育てなども所管していますことから、海南市につきましては子育て支援事業についてを視察項目とさせていただきました。

海南市はリクルート社の調査で関西の出産・子育てにあたたかい街ランキングで1位にランクされるなど各種子育て支援事業が充実しているということもありまして、別紙の調査事項にもいくつか列記してありますが、この項目で視察を行いたいと考えております。

日程については、初日の宿泊先と視察先が海南

市にかわったというだけで、基本的には前回と同じ行程で行く予定であります。

以上です。

○空委員長

ただいま事務局から説明をいただきました。

当初、喫緊の課題ということでごみ処理という部分に重きを置いていたわけですけれども、先ほど申し上げましたとおり、新宮市のいろいろな事情もありまして、実はざつぱらんな話をしますと9月8日の後にやっと電話が通じ、通じた時点では向こうからお断りされたわけではなかったのですけれども、状況が状況ということで今回はこちらから辞退しようということで、次の視察場所ということで海南市であります。この海南市を選考することで他の行程を動かさずに予定どおり遂行できるという状況もあり選定させていただきました。

子育て支援事業という部分で、これも当委員会において非常に大事な問題であるということで、これらについて皆さんから御意見を賜って決定をしたいと、このように思います。

いかがでしょうか。よろしいですか。

(「はい」の声あり)

○空委員長

それでは全員の御了解をいただきましたので皆さん方のお手元に配布の改訂版の日程表、これをもって予定は10月25日に出発、帰りは28日という行程の中で視察を行ってまいりたいと、このように決定させていただきます。

以上できょうの委員会の案件はないわけですが、この視察について全体的に何かありますか。

○松浦委員

旅費の関係でいくとやはりキャンセル料が発生するのですか。

○空委員長

発生させないためにも海南市を選びました。

休憩します。

午前11時45分 休憩

午前11時46分 再開

○空委員長

再開します。

それでは日程等、皆さんの御了解をいただきましたので、これをもって実施するということで本日の生活福祉委員会を終了させていただきます。

大変御苦勞さまでした。

午前11時46分 閉会